

Score!



GOLEA TRIA HONDURAS

México se mete al Final Four de la Concacaf Nations League al golear 4-0 a Honduras (4-2 global) en la vuelta de Cuartos de Final.

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 20 de Noviembre de 2024

DE SABINAS

Año XXXVIII No. 13,628
Sabinas, Coahuila



CAEN 3 POR MASACRE EN BAR

Tras cuatro cateos de las autoridades en la ciudad, tres hombres fueron detenidos por la masacre de 10 personas registrada en el bar "Los Cantaritos" el pasado 9 de noviembre

Nación

Federico Fernández nuevo Fiscal General

La decisión fue de carácter unánime luego de que en el proceso fueran expuestos y leídos en voz alta todos y cada uno de los votos

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.-El proceso de selección para el perfil ganador, que ocupará el cargo de Fiscal General de Coahuila, llevó a la designación de Federico Fernández Montañez, como el ganador y próximo Fiscal, esta decisión fue dada a conocer en el Congreso de Coahuila la tarde de este martes 19 de noviembre.

La decisión fue de carácter unánime luego de que en el proceso fueran expuestos y leídos en voz alta todos y cada uno de los votos, dando la decisión unánime por parte de la



Fue una decisión unánime por parte de la Comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia del Congreso del Estado.

Comisión de Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia del Congreso del Estado.

Durante su intervención Fernández resaltó que buscará trabajar de manera eficiente y enfocándose en disminuir el tiempo de respuesta en la atención a carpetas de investigación, esto



Será en la próxima sesión de congreso donde este resultado sea aprobado por la mayoría.

ratificado como ganador en la próxima sesión del pleno del Congreso.

Además Fernández también apuntó que velará por también por que se respeten los derechos humanos del personal, así como la revisión de sueldos, todo esto en pro de mejorar el sistema.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Nación

APUÑALA A 4 EN EL METRO

Un hombre apuñaló a cuatro usuarios dentro de la estación Tacubaya de la Línea 7 del Metro, en la Alcaldía Miguel Hidalgo.



Envía Manolo medidas para rescatar AHMSA

El Gobernador señaló hizo llegar al despacho de la Presidenta Claudia Sheinbaum, un escrito para solicitar una solución rápida y dar algunas alternativas.

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MONCLOVA, COAHUILA.-Existe una propuesta de proyecto que plantea varias alternativas para dar solución a la problemática de AHMSA, esta propuesta ya fue entregada al Jefe de la Oficina de la Presidenta, Lázaro Cárdenas, así lo dio a conocer el Gobernador Manolo Jiménez, además señaló que

en dicho documento se pide la intervención del gobierno federal, así como también se expresan algunas sugerencias en cuanto a una ruta a seguir.

"Se pide la intervención del Gobierno Federal para poder solucionar el tema de AHMSA y hay varias vías, una es equipo con una empresa internacional, una gran empresa y otra es pues que le entre de lleno, como le ha entrado el gobierno federal en otras ocasiones a rescatar empresas que tienen que ver con un impacto social como es el caso de AHMSA" resaltó Jiménez. LOCAL / PÁG. 2



Región

Inaugura Manolo Arco de Seguridad

Instalado en la carretera Monterrey-Salttillo, este arco será el modelo para los demás que se edificarán en puntos estratégicos de la entidad



Humo de basurero afecta a ciudadanos

Las colonias ubicadas sobre el libramiento norte, se ha convertido en un verdadero calvario

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



NUEVA ROSITA, COAH. - El problema con el humo tóxico que emana de la combustión de materiales en el basurero, es que los ciudadanos no tienen defensa alguna contra los efectos dañinos a la salud, especialmente aquellos que tienen afecciones pulmonares y alérgicas, especialmente a niños y adultos mayores.

Habitantes de colonias cercanas al basurero municipal, en mayor medida de las colonias ubicadas sobre el libramiento norte, se ha convertido en un verdadero calvario, ya que no hay manera de evitar que el humo tóxico penetre en sus domici-

lios por más que cubran a detalle puertas y ventanas.

Los efectos negativos de respirar el aire contaminado con humo tóxico (monóxido de carbono) causaron entre otras reacciones, alergias, espasmos respiratorios, dolor de cabeza, náuseas, mareos, resequedad nasal e insomnio obligado, lo que a su vez condicionó su día en las actividades laborales en los adultos, y causó ausentismo de menores en las instituciones educativas.

LOCAL / PÁG. 2

Va mañana feminicida ante el juez

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Será el próximo jueves 21 de noviembre cuando se venza el plazo de la 144 horas solicitado por la defensa de Arturo N, presunto responsable del asesinato de la joven Jimena Medina Márquez durante la audiencia inicial, por lo que la

Será cuando se venza el plazo de la 144 horas solicitado por la defensa

Fiscalía General del Estado espera para solicitar la vinculación al proceso penal, así lo confirmó Ulises Ramírez Guillén.

El fiscal regional recordó que durante la audiencia inicial con el juez de control, se formuló la imputación por el delito de feminicidio en contra de la joven Jimena Medina Márquez, y se dio la oportunidad al imputado para que declarara lo cual



no realizó, solicitando su defensa un plazo constitucional de 144 horas.

Ante ello, el licenciado Ulises Ramírez Guillén confirmó que será el próximo jueves 21 de noviembre cuando se realice la próxima audiencia en

el juzgado penal, por lo que fue solicitada la medida cautelar de prisión preventiva mientras se cumple el plazo, la cual fue aprobada, por lo que Arturo N se encuentra en el CERESO de Piedras Negras. LOCAL / PÁG. 2

